



Ruipérez y Canal, ayer, al lado de la pieza recuperada. / ICAL

Salamanca / Tras medio siglo averiado

## La USAL recupera el reloj de la Torre

**Salamanca**  
Tres años de trabajo altruista coordinado por el profesor Ricardo Canal ha permitido recuperar el reloj de la Torre de la Universidad de Salamanca, adquirido en 1920 y averiado al finales de la década de los años 80.

El reloj de la Torre, de casi una tonelada de peso, podrá ser contemplado en el claustro alto de las Escuelas Mayores de la USAL. La restauración fue presentada ayer por el rector Daniel Hernández Ruipérez y el profe-

sor de Psicología Ricardo Canal, coordinador de la remodelación, quien se ha confesado un apasionado de la relojería, informa Efe. Un labor altruista en la que ha empleado mucho tiempo, pero «menos de 3.000 euros» de la material. El reloj fue construido en la fábrica de Terraillon y Petitjean en Morez (Jura), localidad francesa muy cercana a Suiza y fue descrito como «una maravilla mecánica que responde a la importancia del monumental edificio donde está colocado».